

Agrandar el corazón: vídeo conferencia del Prelado

El 29 de septiembre de 2022 mons. Fernando Ocáriz participó de la jornada #BeToCare, con algunas consideraciones sobre la acción social del cristiano a la luz del mensaje de san Josemaría. El evento se realizó en Roma donde se reunieron 200 emprendedores sociales de 30 países.

23/12/2022

Si desea, puede leer la conferencia completa aquí.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-bo/article/video-
conferencia-agrandar-el-Corazon-
Fernando-ochariz-betocare-roma/](https://opusdei.org/es-bo/article/video-conferencia-agrandar-el-Corazon-Fernando-ochariz-betocare-roma/)
(04/07/2025)